

# 2023

24

Feb

## [Heidemesse: Frühlingshaftes Bildungs- und Genussevent im Kulturhaus Söllichau](#)



**(Söllichau/Wsp).** „Hier kann man was erleben“, ist sich Claudia Jakobartl vom Verein Dübener Heide sicher. Nach drei Jahren Corona-Pause lädt der Naturparkträger wieder zur traditionellen Heidemesse in das Kulturhaus nach Söllichau ein. Unter dem Motto „Was die Dübener Heide bietet: Erlebnis, Bildung und Genuss“ stellen am Sonntag, den 12. März Naturparkpartner ihre Angebote für das Jahr 2023 vor. Und die sind so vielfältig wie die Region...

[Weiterlesen ... Heidemesse: Frühlingshaftes Bildungs- und Genussevent im Kulturhaus Söllichau](#)

2023 von Kevin Philipp

01

Feb

[„Am Ende zählt das Ergebnis“: Zurück auf Vor-Corona-Niveau](#)



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Ziemlich genau sechs Monate ist Thorsten Dressler (57) inzwischen Geschäftsführer der Kurbetriebsgesellschaft Dübener Heide mbH und gilt somit auch als Kurdirektor der Stadt Bad Düben. In der vergangenen Woche traf er sich erstmalig zum gemeinsamen Interview mit der Leipziger Volkszeitung und dem Dübener Wochenspiegel.

[Weiterlesen ... „Am Ende zählt das Ergebnis“: Zurück auf Vor-Corona-Niveau](#)

2023 von Kevin Philipp

17

Jan

["Kurstadthotel": Besitzer gibt auf - Zukunft weiter unklar](#)



**(Bad Düben/Wsp/as).** Dass hier was nicht stimmt, deutete sich über Wochen an, denn eine Eröffnung

wurde immer wieder verschoben. Noch immer ist das Haus verschlossen und nichts regt sich, keine Menschenseele vor Ort...

[Weiterlesen ... "Kurstadthotel": Besitzer gibt auf - Zukunft weiter unklar](#)

2023 von Alexander Schütz

17

Jan

[Söllichau: Christian Pfennig ist neuer Ortsbürgermeister](#)



**(Söllichau/Wsp/kp).** Der Bad Schmiedeberger Ortsteil Söllichau hat seit letzter Woche einen neuen Ortsbürgermeister. Nach 13 Jahren legte Dirk Koch (FW) Anfang Dezember auf eigenen Wunsch sein Amt nieder...

[Weiterlesen ... Söllichau: Christian Pfennig ist neuer Ortsbürgermeister](#)

2023 von Kevin Philipp

17

Jan

## Wolf riss erneut Schafe

**(Bad Düben/Wsp/kp).** Das Jahr war erst wenige Tage alt, da richtete der Wolf bereits den ersten größeren Schaden in Bad Düben an. An der Bundesstraße 183, unweit der Aral-Tankstelle, grub sich Isegrim offenbar unter einem Zaun durch und riss drei Schafe. Drei weitere Tiere wurden schwer verletzt. Die jüngsten Monate zeigen deutlich, dass sich der Wolf in unserer Region immer heimischer fühlt. Zuletzt musste ein Schäfer in Laußig den Verlust von vier Schafen beklagen. In Delitzsch wurde der Wolf mittels Überwachungskamera sogar im Siedlungsgebiet gesichtet.

2023 von Kevin Philipp

Seite 4 von 4

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4